今年も「群馬県一太きな笠懸小学校は思いやりも群馬県一」を目指します!





♥ 笠懸小学校

学校だより No.1 2021.4.7

https://midori-school.ed.jp/kasasho/

新年度がスタートしました!



春の訪れが早かった今年は、すでに桜の花びらよりも新芽 の緑が目立っています。

笠懸小学校は今日 135 名の新入生を迎え、全校児童 878 名で令和 3 年度がスタートしました (今年度も藪塚本町小の児童数を上回り、 県内 No.1 の児童数と思われます)。今年もコロナに負けず、明るく元気に教育活動を推進していきます。

今年度も保護者の皆様との意思疎通を大切にし、学校と家庭が役割をしっかりと果たし、「自ら進んで」勉強や運動に取り組む子どもを育てていきます。また、地域の皆様からご理解とご支援をいただ

けるような学校づくりも同時に進めていきます。今年一年、何卒よろしくお願いいたします。

R3 年度の学校行事及び生活等の変更点 ~市小学校長会の申し合わせ事項~

今年度もコロナ対応のため、市内の小中学校が緊密に連携していく必要があります。中学校区ごとの小中連携、各地域の学校間連携を深めていきます。そこで、現時点で市内の校長会で確認されている変更点についてお知らせいたします。なお、本日年間行事予定を配付しましたが、あくまでも現在の予定ですので、コロナの状況等によりやむを得ず予定が変更になることを予めご承知おきください。

- ①授業参観及び保護者会の中止 これまで学校規模や実態により実施方法を工夫して行っていた授業参観や保護者会も、首都圏の状況悪化や変異ウイルスの出現により、1学期につきましては大間々地区、笠懸地区ともに中止することになりました。2月から3月にかけましては状況が好転する場面がありましたので、たいへん残念です。
- ②家庭訪問を2者面談に変更 家庭訪問についても、職員が各ご家庭を訪問することは避け、保護者様に学校にお越しいただき、保護者様と情報交換の場を設けることになりました。昨年度は、電話のみでのコミュニケーションが多く、お顔が拝見できないことによって不都合を感じることもありましたので、対策をしっかりした上で実施したいと思います。
- ③PTA総会の紙上開催 大人数が集まるPTA総会についても中止し、作成した総会資料を配付して「紙上開催」とすることになりました。しかし、組織の編成や年間活動計画の立案に必要な企画委員会等の少人数で開催する会議については、実施する予定です。
- ②6年生修学旅行・5年生林間学校 泊を伴う2つの行事については、笠中、笠南中の修学旅行や高原学校と時期が一致しますので両校と連絡を密にしながら、より子どもたちにとって魅力的な旅行の実施に向け検討していきます。また、状況に応じてPTA学年委員の皆様にご相談させていただくこともありますので、よろしくお願いいたします。
- ⑤児童玄関の8 時解錠 安全管理の観点から市内小学校の玄関の解錠時間が午前8時となります。教職員が不在の場合、児童のけがや体調不良等による緊急時の対応ができない状況であることは、市内小学校の共通した課題です。そこで、現在8時をよりも早く学校に到着する班については、新しいメンバーによる通学班登校がスタートする4月10日(月)の地区別集会で登校時間を調整します。こちらも市内小学校統一の動きになりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。